

# Doce noticias de 2008

Finalizamos 2008 recordando las doce noticias más vistas en el website del Opus Dei durante el año que ahora dejamos.

28/12/2008

## El Prelado responde a las preguntas de un periodista

El Prelado del Opus Dei habla en esta entrevista (en italiano, con subtítulos en español) sobre la labor del Opus Dei, sobre sus alegrías y sus dificultades.

## Video: dibujos animados sobre san Josemaría Niño

Publicamos un fragmento de una serie de dibujos animados sobre san Josemaría emitidos por una televisión italiana. En este episodio, el joven Josemaría entiende cómo el trabajo constante y aparentemente rutinario es una de las mejores ofrendas que podemos dar a Dios.

## 35 mensajes del Papa en Sidney

“Profetas de una nueva época”, ha llamado Benedicto XVI a los jóvenes en Australia. Para quienes han estado y para quienes no, resumimos en 35 ideas breves algunas intervenciones del Santo Padre. También puede descargarlos en pdf.

## Vídeo-testimonio: La maxi-cosi y el rey león

Rosa Pich y Jose María Postigo  
hablan de sus hijos, de un viaje en  
avión, de la maxi-cosi, del rey león...

## **Especial 2 de octubre: 80º aniversario**

En esta especial unificamos todas las noticias sobre el 80º aniversario de la fundación del Opus Dei

### **Vídeo: Cuando los hombres lloran**

En 1972, un hombre perdió en un accidente de coche a su mujer y un hijo. San Josemaría quiso ayudarle con unas palabras de consuelo. Ante tanto dolor, el santo preguntaba a Dios: “¿Por qué?” (01’48”).

### **Vídeo: Audiencia de Benedicto XVI al UNIV**

Publicamos un vídeo de la audiencia que el Papa ha concedido a los universitarios que participan en el Forum UNIV. El Santo Padre habla en

tres idiomas: puede leer la traducción en la noticia que narra el evento.

## **Texto sobre el Año Paulino**

El Año dedicado al Apóstol de las Gentes ha encontrado eco en la página web del Opus Dei. Además de ese texto editorial, se han publicado una serie de videos que desmenuzan las enseñanzas de san Pablo.

## **Jesucristo y la Iglesia**

Un equipo de profesores de Historia y Teología de la Universidad de Navarra, responde a las 54 preguntas más frecuentes sobre Jesucristo y la Iglesia (En formato html y pdf)

## **Vídeo: "Mi nombre es Amayid y soy sij"**

Amayid es sij y antiguo alumno de Strathmore College, obra corporativa del Opus Dei en Kenia

## Vídeo: "Jesús, aquí está Juan el lechero"

Siendo San Josemaría un sacerdote joven, conoció a un lechero que todas las mañanas entraba en su iglesia unos pocos segundos y decía: “Jesús, aquí está Juan el lechero”. Al santo, aquella oración le pareció sencilla y hermosa (01’21”).

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-cr/article/doce-noticias-de-2008/> (23/02/2026)